

NICOLAS DE JONG SIGNE POUR DEUX SAISONS AVEC CB



Le recrutement se poursuit pour Cholet Basket qui, après la signature de [Jonathan Rousselle](#) en début de semaine, enregistre l'arrivée de l'intérieur français **Nicolas De Jong (26 ans – 2m09)**.

Originaire de Tours, où il évolue dans le club de Tours-Joué Basket (N2) en 2007/2008, Nicolas est **repéré par la JA Vichy** et rejoint le Centre de Formation Auvergnat.

Lors de sa première saison, il fera quelques apparitions en ProA, puis deviendra une **rotation sûre dans le dispositif du coach vichyssois Jean-Louis Borg**.

En 2011/2012, il quitte la JA Vichy, reléguée en ProB, pour **poser ses valises à Strasbourg**. Utilisé en rotation d'Alexis Ajinca par Vincent Collet, **il s'affirme progressivement** et termine la saison avec des statistiques honorables : 4,7 pts, 1,9 rbds et 0,6 contre pour 5 d'évaluation en 11 minutes de jeu de moyenne. L'année suivante, après un bon début de présaison, **Nicolas est victime d'une rupture du ligament croisé antérieur du genou gauche** à l'aube de la reprise du championnat. Cette blessure va malheureusement le tenir éloigné des parquets jusqu'aux play-offs.

Afin de rebondir, **il s'engage par la suite avec les Shark d'Antibes**. Malgré la relégation, il est **l'un des meilleurs JFL de son équipe** (6,7 pts, 3,8 rbds et 7,5 d'évaluation de moyenne en 16,9 min – 30 matches).

De Jong à CB. Comme pressenti, l'intérieur Nicolas De Jong (26 ans, 2,09 m, Antibes) a signé un contrat de deux ans en faveur de Cholet Basket.

Le Courrier de l'Ouest – Jeudi 29 mai 2014

Nicolas De Jong signe à Cholet

Pro A. Après le meneur Jonathan Rousselle, l'Antibois est la deuxième recrue de Cholet basket pour la saison prochaine.

Le secteur intérieur était l'une des priorités du staff choletais pour la saison prochaine. Recruter des JFL (Joueurs Formés Localement) rapidement aussi. L'arrivée de Nicolas De Jong (26 ans, 2,09 m) s'inscrit donc dans cette logique. Hier, le club des Mauges a annoncé la signature de l'Antibois pour deux ans. Passé par Vichy, puis Strasbourg, Nicolas De Jong a ensuite posé ses valises sur la Côte d'Azur, après une rupture des ligaments croisés gâchant complètement sa dernière saison en Alsace. Avec les Sharks d'Antibes, De Jong a réalisé une saison correcte (6,7 pts, 3,8 rbds et 7,5 d'évaluation de moyenne en 16,9 min),

mais son équipe n'a pu échapper à la relégation en Pro B.

Pour Laurent Buffard, ce nouveau renfort s'inscrit pleinement dans la ligne directrice décidée par le club pour les saisons à venir. « **Nos deux recrues entrent dans l'esprit qu'on cherche. En plus, ils sont jeunes. Pour Nicolas De Jong, c'est un choix par rapport à sa taille, son poste, et il a de très bonnes mains. C'est un joueur à gros potentiel.** » Prochaine étape pour Cholet basket : recruter un poste 1 et 5, tous deux américains et expérimentés, certainement approchés après les camps de ces prochaines semaines aux États-Unis.

Ouest France – Jeudi 29 mai 2014

Cholet (Pro A) a engagé l'intérieur Nicolas de Jong (26 ans ; 2,09 m). L'ex Antibois a signé pour deux ans.

Ouest France – Vendredi 30 mai 2014

Intersaison : à Cholet, au Mans, à Gravelines... Ça va bouger !

Pendant que les playoffs battent leur plein, la saison prochaine est déjà dans toutes les têtes, via le remaniement des effectifs. Qui est sous contrat ? Qui pourrait prolonger ? Qui part ? Le point, club par club.

Boulogne-sur-Mer		<ul style="list-style-type: none"> Le SOMB a sous contrat une bonne base française : le duo de shooters Angelo Tsagarakis-Stephen Brun, le meneur Loïc Akono, qui a rempli, Mickaël Var et Charly Porters, plus Murat Kozan, qui arrive d'Orléans. Le point chaud concerne les étrangers, notamment Zachery Peacock. Le SOMB négocie pour conserver le MVP de Pro B, mais doit faire face à une concurrence plus armée financièrement.
Chalon-sur-Saône		<ul style="list-style-type: none"> A.J. Slaughter est sous contrat (avec une clause), comme les JFL Ilijan Bvitmov, Stead Tchicamboud – la rumeur d'un départ existe –, David Michineau, Axel Boutaille et Yakuba Ouattara. Le club attend des réponses de Jordan Aboudou et JBAM, indique <i>Le Journal de Saône-et-Loire</i>. Outre Clint Capela, Jon Brockman et Erving Walker devraient partir. Jean-Denis Cholet apprécie beaucoup Kris Joseph.
Cholet		<ul style="list-style-type: none"> Un grand ménage pourrait avoir lieu, notamment du côté des étrangers, qui sont tous libres. Pour les Français, CB perd Steeve Ho You Fat, et dispose de Rudy Jomby, les jeunes Yannis Morin et Kadri Moendadzé, plus deux recrues : Jonathan Rousselle, en provenance du BCM, et Nicolas De Jong, qui arrive d'Antibes.
Dijon		<ul style="list-style-type: none"> Seul Zach Moss est sous contrat. Le club aimerait garder les Américains Tony Dobbins, Andre Harris, T.J. Campbell et Mykal Riley. Conserver ce dernier, après ses playoffs de feu, ne sera pas aisé. Côté français, Le Bien Public annonce que Sambou Traoré, Antoine Mendy et Lens Aboudou vont partir. Ferdinand Prénom est couronné. Maleki Mutuale était prêt par le PL.
Gravelines-Dunkerque		<ul style="list-style-type: none"> Le BCM a recruté quatre joueurs : Fabien Paschal et Graham Brown (Le Havre), Jean-Frédéric Morency (Pau) et Pape Sy (Le Mans). Ils devront faire oublier Yannick Bokelo et Ousmane Camara. Une fin de cycle pourrait intervenir si Cyril Akpomedah et Juby Johnson ne restent pas. Abdoulaye Mbaye et Solo Diabaté sont sous contrat.
Le Havre		<ul style="list-style-type: none"> Le STB devra probablement repartir d'une page quasiment blanche. Deux joueurs sont sous contrat, Gédéon Pilard et Hugo Invernizzi, mais tous deux avec une clause, et ont déclaré à 76actu vouloir un projet concret, comme les autres Français qui ne seraient pas contre remplir. Deux certitudes : Paschal et Brown sont partis (au BCM). L'intérieur Nianta Diarra revient de Hyères-Toulon.
Le Mans		<ul style="list-style-type: none"> Sur le banc, Erman Kunter remplace J.D. Jackson. Le MSB enregistre les départs de deux historiques (Aïni Koffi et J.P. Balista), plus Pape Sy. Il a sous contrat Antoine Eito, Kevin Mendy, Dounia Issa et Charles Kahudi, mais celui-ci avec une clause. Le MSB veut se préoccuper des Français avant de recruter ses étrangers.
Limoges		<ul style="list-style-type: none"> Pour le CSP comme pour la Sig, c'est une évidence : le visage de l'équipe pour 2014-15 se dessinera seulement après la finale. Être assuré ou non de disputer le premier tour de l'Euroleague change le budget d'un club, et son attractivité. Adrien Moerman et Nobel Boungou-colo sont sous contrat, tous deux avec une clause pour l'étranger.
Lyon-Villeurbanne		<ul style="list-style-type: none"> La base tricolore reste (Edwin Jackson, Amari Sy, Georgi Joseph, Livio Jean-Charles et Alexandre Chassang), moins sans doute Facobis Morande et Thomas Larrouquils. Le contingent étranger (Marko Keselj, Uche Nwanwu, Tim Abernombie, Chris Wright, Tweety Carter, Scott Machado) est renouvelé. Arrivent Ahmad Nivins (ex-Pau), David Lighty (ex-Nanterre) et Yohann Sangaré (ex-Roanne) en attendant un meneur étranger.
Nancy		<ul style="list-style-type: none"> Le Sluc a assuré ses arrières en prolongeant Randal Falker. Le MVP fera encore équipe avec Florent Pietrus – toutefois courtisé – et Maxime Zanweni, sous contrat. Benjamin Sene sera le deuxième meneur. L'Est Républicain annonce les départs de Clevin Hannah, Marcus Banks, Kenny Grant et Jean-Michel Mipoka. Paul Harris a vu sa cote monter, Nicholas Pope pourrait remplacer, le cas Austin Nichols n'est pas réglé.
Nanterre		<ul style="list-style-type: none"> Tous les étrangers vont s'en aller : Trenton Meacham, Kevin Lisch, David Lighty, Sergii Gladys, DeShaun Thomas, Will Daniels. Trois joueurs sont sous contrat : Jérémy Nzoulie, Mouhammadou Jareh et Johan Passave-Ducteil. Mais celui-ci, disposant d'une clause, pourrait décider de tenter l'aventure ailleurs. Voir Marc Judith et Xavier Goresino remplir est possible.
Orléans		<ul style="list-style-type: none"> François Peronnet, succédant à Philippe Hervé, a déjà une solide base de travail. Sont sous contrat : le trio arrière Marc-Antoine Pellin, Kyle McAlarney, Darnell Harris, qui ont tous trois rempli, plus Maël Lebrun, Brian Greene, Fernando Raposo, Abdoulaye Laun. L'ailier David Noel et les pivots Terence Dialo et Murat Kozan s'en vont.
Paris Levallois		<ul style="list-style-type: none"> Beaucoup de départs parmi les joueurs majeurs : les étrangers Eitan Brown, Aloysius Anagnony, Daniel Ewing, mais aussi les Français Hervé Touré et Andrew Albloy, qui ne s'est pas entendu avec le club pour rester. Le PL a sous contrat les Français Nicolas Lang, Landing Sans, Giovan Oriangua, Louie Labeyrie, Vincent Poirier, plus Maleya Ndoya et surtout Blake Schib.
Pau-Lacq-Orthez		<ul style="list-style-type: none"> À l'arrière, l'Élan a prolongé David Denise et Sami Driss, recruté Yannick Bokelo et le meneur US Mo Finley, ancien d'Euroleague qui sort d'une année blanche. Abdel Kader Sylla est sous contrat. Côté départs, outre Jean-Frédéric Morency et Ahmad Nivins, devraient suivre Bandja Sy, Rémi Lesca, Michael Thompson, Hristo Nikolov, selon <i>La République des Pyrénées</i>. D.J. Strawberry a refusé une offre du club.
Strasbourg		<ul style="list-style-type: none"> Les Français (Antoine Diot, avec une clause, Romain Dupont, Jérémy Leloup, Axel Toupane, Paul Lacombe) sont sous contrat, ainsi que le meneur américain Louis Campbell. Mais comme pour Limoges, les questions se passeront après la finale : titre ou non, avec ou sans Euroleague, etc.

Jonathan Rousselle

De Gravelines-Dunkerque à Cholet

« C'est un tournant pour moi »



Comment s'est passé ce changement ? Après le BCM et le SOMB, toi l'enfant du Nord, tu quittes ta région.

« Ça c'est passé simplement. J'étais arrivé à un moment à Gravelines où je voyais que les choses n'allaient pas forcément évoluer dans mon sens. J'ai regardé un peu ailleurs si je pouvais avoir un rôle un petit peu plus important. J'ai eu des contacts avec trois équipes en France, et le projet de Cholet a été le plus cohérent. Ça s'est imposé comme un choix facile à faire. J'ai signé pour deux ans. Je ne pars pas pour avoir le même rôle qu'à Gravelines ou un rôle mineur, mais après, tout se mérite. La configuration de l'équipe fera que j'aurai ma pierre à apporter à l'édifice. J'espère pouvoir aider l'équipe grandement. C'est un tournant pour moi. Je ne pouvais pas faire toute ma carrière dans le Nord mais je n'en retiens que des bonnes choses. C'est ma région, c'est là où j'ai tout appris. J'ai appris les bases et beaucoup d'autres choses à Gravelines,

j'ai appris à devenir un joueur majeur à Boulogne. Je suis revenu au BCM en essayant de prouver que je pouvais jouer en Pro A, je pense l'avoir fait par périodes. J'essaye d'aller à un échelon encore supérieur en essayant de le prouver dans le duré. » ●

BasketHebdo n°40 – Jeudi 5 juin 2014